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Top 11.3 Gasleitung 
 
ORM Bonaventura fragt nach dem Stand der Verlegung der Gasleitung der Fa. 
Creos.  
 
ORM Lutz berichtet, dass jetzt eine größere Fläche geschottert wäre und die 
Arbeiten wohl beginnen könnten.  
 
ORM Dejon regt an, nach Abschluss der Arbeiten mit der Fa. Creos zu sprechen, ob 
man die Schotterfläche danach nicht weiternutzen könne für Veranstaltungen und 
als Parkmöglichkeit. 
 
Der OV erwidert, dass es sich um ein Gelände der Universitätsklinik handele und die 
Fläche sehr wahrscheinlich nach den Arbeiten wieder zurückgebaut werde.  
 
 
 
 
 
 


